

Kein reiner Berufsverband



Martina Schäfer vom BAG-HW auf der Fachmesse Altenpflege.

Die Deutsche Gesellschaft für Hauswirtschaft (Dgh) vereint als Fachgesellschaft zahlreiche Einzelmitglieder und Verbände. Unter dem Motto „Arbeit zwischen Forschung und Praxis“ widmen sich die aktiven Mitglieder verschiedensten Themen aus dem Spektrum der Hauswirtschaft und Haushaltswissenschaften. Die Dgh ist weder ein reiner Berufsverband noch eine ausschließlich wissenschaftliche Gesellschaft. Sie schließt diese Korporationsformen zu einem guten Teil ein und will zwischen ihnen vermitteln. Die fachliche Arbeit der Dgh findet in zwei Beiräten und sechs Fachausschüssen statt.

Hier werden die speziellen Interessen und Fähigkeiten der Aktiven gebündelt und bearbeitet. Neben dem interkollegialen Austausch und Netzwerkarbeit stellen auch Projekte oder Fachtagungen Rahmen und Ziele der fachlichen Arbeit dar.

Deutsche Gesellschaft für Hauswirtschaft e. V. (DGH)
48432 Rheine
Tel.: 0 59 71 / 80 07 – 398

Chemiefreie Reinigung ist gefragt

Im Gesundheitswesen entwickelt sich die Blue-Evolution-Serie von Beam zum Renner. Auch auf der Messe begeisterte Beam die Besucher mit seinen innovativen Dampfsaugsystemen und konnte mit seinen Live-Vorführungen punkten. Dabei bewiesen die Experten von beam, dass gerade in der Altenpflege, in der Inkontinenz und Erbrochenes große Herausforderungen bei der täglichen Reinigung darstellen, auf den Einsatz von Chemie verzichtet werden kann. „Für uns war die Altenpflege ein toller Erfolg. Bei unserer Premiere vor zwei Jahren waren viele Messebesucher noch eher skeptisch, ob unser ‚Green Cleaning‘-Ansatz

dieselben Ergebnisse erzielen kann, wie die Reinigung mit chemischen Mitteln. Diese Sorge gibt es nicht mehr. Unser Konzept geht voll auf und der Wunsch nach chemiefreier Reinigung wird gerade im Gesundheitswesen immer größer“, sagt Robert Wiedemann, Geschäftsführer von Beam.

Beam GmbH
89281 Altenstadt
Tel.: 0 83 37 / 740 00



Chemiefreie Reinigung mit Geräten von Beam in der Pflege. (Foto: Beam)

Praktische, aber elegante Kleidung



Der Stand von CWS Boco auf der Altenpflege in Hannover.

Die „Boco Health Care“-Kollektion ist für die Anforderungen der Branche entworfen und bietet Trägern ein hohes Maß an Komfort, Bewegungsfreiheit und Funktionalität. Besonders angesagt sind Blusen-Kasacks, einem Mix aus Blusen- und Kasackoptik. Durch die Taschenlösung im Frontbereich sind die Boco-Blusen und Hemden ein praktischer und gleichzeitig eleganter Begleiter im Alltag. Die Kollektion überzeugt mit Stil und ansprechenden Designs. Die Kollektion umfasst unter anderem farbige Hemden, Blusen, Poloshirts, Jeans, Cargohosen, Sweat-, sowie Fleece und Softshell-Jacken. Alle Kleidungsstücke sind

vielseitig einsetzbar und auch für den ambulanten Dienst geeignet. Das Prinzip des Mieteservices von Boco für Berufskleidung und Flachwäsche ist der Mehrweggedanke. Kunden erhalten hochwertige Textilien, die in Hightech-Wäschereien regelmäßig ressourcenschonend aufbereitet werden.

CWS-Boco Deutschland GmbH
63303 Dreieich
Tel.: 0 61 03 / 309 – 0

Sicher Be- und Entladung

Electrolux Professional bietet für Inhouse-Wäschereien von Seniorenheimen und Pflegeeinrichtungen ihre Barriere-Waschmaschine Evolution an. Die Electrolux-Hygiene-Waschmaschine ist mit zwei Öffnungen ausgestattet. Damit lässt sich die Separierung des Schmutz- und sauberen Bereichs in einer Wäscherei umsetzen. Die Hygiene-Waschmaschine von Electrolux Professional verfügt über ein effizientes Be- und Entladesystem, das die Sicht eines Anwenders in das Maschineninnere erhöht und damit auch die Benutzerfreundlichkeit. Die besonders große Ergo-Tür sorgt für einen einfachen Zugriff auf die Wäsche; die automatischen

Öffnungsoptionen und pneumatische Systeme erlauben eine sichere und mühelose Benutzung. Eine weitere benutzerfreundliche Komponente sind die inneren Trommeltüren. Während des Entladens werden sie zu einer Brücke zwischen der Waschmaschine und dem Wäschewagen.

Electrolux Professional GmbH
72072 Tübingen
Tel.: 0 70 71 / 930 00



Jan-Peter Elsebach, zuständig für den Care-Bereich bei Electrolux, auf der Messe in Hannover.